

Nota de retractación

Retraction note

El Comité Editorial de la Revista Cubana de Salud Pública ha decidido retirar de sus páginas el artículo "Autoeficacia y calidad de vida en pacientes con diabetes mellitus tipo 2 sometidos a hemodiálisis" en la que figuraban como autores los colegas *Jesús Manuel Guerrero Alcedo, Liankys Rosmill Parra Soteldo y José Carlos Mendoza Oropeza* y que había sido publicado en el número 2 del volumen 42, páginas 193-203. La decisión se basa en que encontramos con lugar una reclamación de los dos últimos concerniente a problemas de autoría. Tal decisión se adopta con la anuencia de los tres colegas que figuraban como autores del artículo en cuestión.

La Habana, 17 de mayo de 2016